



JA ZUM NATIONALPARK THAYATAL

25 Jahre Nationalpark Thayatal

Zeitzeugen berichten
25 Jahre Nationalpark Thayatal
Einladung zur Matinee
Sonntag, 23. März, 10.00 Uhr
Nationalparkhaus Hardegg

© NP Thayatal

Mit Unterstützung von Land und Europäischer Union



WIR leben Land
Gemeinsame Agrarpolitik Österreich



Kofinanziert von der
Europäischen Union



NATIONAL
PARKS
AUSTRIA

Nationalpark
Thayatal



MATINEE „ZEITZEUGEN BERICHTEN“ & AUSSTELLUNGSERÖFFNUNG

Der Nationalpark Thayatal feiert 2025 sein 25-jähriges Jubiläum. Seit dem 1. Jänner 2000 hat der Nationalpark Thayatal gemeinsam mit dem Národný park Podyjí dazu beigetragen, dass sich die Natur des Thayatals ungestört entwickeln darf. Dies ist dem Engagement und der Überzeugung einiger herausragender Persönlichkeiten zu verdanken. Die Wegbereiter des Nationalparks berichten von den Anfängen bis zur Gründung des Schutzgebietes, persönlichen Erlebnissen, ziehen Bilanz und eröffnen gemeinsam die Sonderausstellung „Nationalpark Thayatal – 25 Jahre auf dem Weg zur Wildnis“.

Mit den Weggefährten

- Erwin Pröll, damaliger NÖ Landeshauptmann und langjähriger Förderer des Nationalparks
- Günter Liebel, ehemaliger Sektionschef und Generalsekretär im Bundesministerium
- Franz Kraus, Sprecher der Bürgerinitiative
- Norbert Kellner, ehemaliger Bürgermeister der Stadtgemeinde Hardegg
- Christian Übl, Nationalparkdirektor
- Tomáš Rothrockl, ehemaliger Direktor des Národný park Podyjí
- Manfred Rosenberger, Moderation

Mit musikalischer Umrahmung durch das „**Streich-Holz-Quartett**“ unter der Leitung von Daniel Muck. Verköstigung mit Kaffee & Geburtstagstorte durch die Freunde des Nationalparks Thayatal.

